
O custo da disfuncionalidade do governo é imenso para a economia e para
a sociedade. O governo precisa funcionar, as decisões precisam ser tomadas. 
Ministro do Desenvolvimento, Indústria e Comércio, Armando Monteiro, em palestra na Fiesc

“ ”

Já que a ordem é apertar o cinto...
PeloEstado

Jornada Já a caravana do PMDB-SC com-
pletou 150 municípios percorridos em 
quatro meses. Neste sábado (01), o partido 
promove o quinto  encontro regional da 
Jornada da Unidade – Juntos Por Toda SC, em 
Blumenau. Ao longo de agosto, o partido 
intensifica sua campanha de filiações, bus-
cando ampliar a representação, que já é a 
maior de Santa Catarina com 185 mil filia-
dos. A meta, de acordo com o presidente 
em exercício, deputado Valdir Cobalchini, 
é atrair principalmente jovens e mulheres.   

Na Assembleia Legislativa, a expectativa 
é para o segundo semestre. O presidente 
da Casa, deputado Gelson Merisio (PSD), 

falou à Coluna Pelo Estado que um dos 
assuntos de maior interesse é o Plano Es-
tadual de Educação (PEE), que vai nortear 
a Educação de Santa Catarina pelos próxi-
mos dez anos. Ele também destacou a re-
forma administrativa, que deve extinguir 
as secretarias de Desenvolvimento Regio-
nal (SDRs). “O que vai se criar é um novo 
formato, um novo modelo.” Para Meri-
sio, o trabalho em torno da Proposta de 
Emenda Constitucional (PEC) da Súmula 
Vinculante, iniciado no primeiro semestre, 
amadurece a partir de agosto. “A proposta 
é única no Brasil e já está caracterizada a 
sua constitucionalidade.”
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A Secretaria de Estado da Administração contabilizou nesta sema-
na uma economia de R$ 2,4 milhões na aquisição de papel para o 
governo do Estado. Para isso, foi condensada a demanda anual de 

todos os órgãos do Estado, inclusive a UDESC, chegando a 741 mil resmas 
de A4, quantidade que permitiu uma margem maior de negociação. A mo-
dalidade de compra foi pregão eletrônico por registro de preço, garantin-
do que o Estado pague apenas pelo material consumido, mesmo que em 
quantidade inferior ao estabelecido no pregão. A presença das empresas 
regionais na disputa foi estimulada com a abertura de seis lotes para aten-
der as regiões da Grande Florianópolis, Norte, Oeste, Sul e Vale – e mais o 
lote para a participação das micro e pequenas empresas. O resultado foi um 
preço 25% abaixo do previsto. “Além da economia direta, há maior controle 
do uso e menor desperdício, já que os gestores dos órgãos têm que fazer 
seus pedidos mensalmente às empresas ganhadoras do pregão. Esta prá-
tica do estoque zero nos órgãos estaduais também reduz a necessidade de 
espaço para acomodar o material de consumo”, informou o secretário João 
Matos. Vale lembrar que nos últimos três anos só a Secretaria de Estado 
Administração fechou dois barracões destinados ao estoque de materiais, 
eliminando despesas com a manutenção dos espaços.

PSDBnaestrada
A caravana capitaneada pelo presidente do 
PSDB-SC, deputado Marcos Vieira, pelo interior 
do estado, chamada de Mão Invertida justamente 
por ir ao encontro das lideranças regionais, con-
cluiu nesta sexta-feira o roteiro pelo Extremo-
Oeste. Além da grande presença de lideranças 
tucanas nos encontros, Vieira comemora o signi-
ficativo número de pré-candidaturas lançadas. A 
meta é ter 150 candidatos às prefeituras, incluin-
do todas as cidades-polo. Na próxima semana 
de agosto o projeto Mão Invertida passará pelos municípios do Sul catarinense, 
com encontros em Tubarão (06), em Araranguá (07) e em Criciúma e Laguna 
(08). O roteiro só termina em 22 de agosto, quando terão sido percorridas todas 
as regiões e ouvidas lideranças do partido dos 295 municípios do estado. 
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O governador do Rio Grande do Sul, José Ivo 
Sartori, foi o primeiro a receber a visita da di-
retoria da Eletrosul, nesta sexta-feira (31/07), na 
sede do governo. A comitiva, formada pelo pre-
sidente Djalma Berger, pelo diretor Financeiro, 
Cláudio Vignatti, pelo de Engenharia, Ronaldo 
Custódio, e pelo Administrativo, Paulo Afonso 
Vieira, foi recebida por Sartori e pelos secretários 

estaduais de Minas e Energia, Lucas Redecker, do Meio Ambiente, Ana Pellini, 
e o chefe de gabinete, João Mocellin. Na pauta, investimentos da Eletrosul no 
estado e maior celeridade na liberação de licenças para as obras da empresa. 
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